

Fecha: 19-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Comuna de Caldera vibró con folclore latinoamericano durante tres jornadas

Pág.: 15
 Cm2: 505,0

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Comuna de Caldera vibró con folclore latinoamericano durante tres jornadas

CULTURA. *El XV Encuentro de Integración Cultural reunió en la plaza Condell a delegaciones de siete países.*

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Durante tres días, la comuna de Caldera fue escenario del XV Encuentro de Integración Cultural Latinoamericano 2026, evento organizado por la agrupación folclórica Vientos del Puerto con apoyo de la Municipalidad de Caldera, que congregó a delegaciones de Argentina, Perú, Colombia, Uruguay, México, Bolivia y Chile, además de una masiva asistencia de público en la plaza Carlos Condell.

La décimo quinta versión de este encuentro cultural se desarrolló con presentaciones de música y danzas tradicionales, talleres formativos y actividades de intercambio cultural.

Patricio Olivares, director de la agrupación Vientos del Puerto, valoró el desarrollo del evento y la respuesta del público. "Realmente ha sido un muy buen evento, con un alto nivel, con tres distintas noches de folclor y danzas. Me siento muy satisfecho por el trabajo desarrollado", señaló.

Olivares destacó además la realización de talleres abiertos durante dos jornadas. "Todos los países dieron una charla. El desafío para el próximo año es traer más países y seguir soñando para que esto siga creciendo", afirmó.

Este evento se realiza de manera ininterrumpida hace 15 años, y los organizadores esperan que siga creciendo.

Daniel Carrizo, director del Gran Ballet de Monteros de Argentina, destacó el sentido del encuentro. "Cada vez que Caldera nos invita a participar nos llena de orgullo y alegría por-

que sabemos que la cultura se sigue defendiendo y levantando banderas en Latinoamérica. Estamos muy felices de representar a Argentina y mostrar nuestro arte en este hermoso lugar", expresó.

Sobre el escenario se presentaron la agrupación folclórica Vientos del Puerto de Caldera, Florecen Ensueños de Uruguay, Gran Ballet de Monteros de Argentina, Centro de Danza Folclórica Mi Bolivia, Centro Cultural Raíces de Perú, Fundación Cultural Renacer Folclórico Manizales de Colombia y la Compañía de Danza y Bailes Tradicionales Quetzalcóatl de México. Como invitados locales participó la agrupación Renacer Criollo de Caldera.

La alcaldesa Brunilda González calificó el encuentro como una experiencia emotiva para la comuna. "Ha sido una jornada muy emotiva durante estas tres noches, donde hemos vivido lo mejor del folclor latinoamericano. Logramos desarrollar el sentimiento de unidad latinoamericana a través del baile, la música, el folclor y la hermandad, con una plaza llena de público disfrutando estas presentaciones", sostuvo.

Al cierre del encuentro, las delegaciones realizaron el tradicional intercambio de obsequios, consistentes en artesanías representativas de cada país. La actividad contó con el apoyo del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de Punto Cultura, además de Minería Candelaria, Aguas CAP, Sinopec y pequeños y medianos empresarios de la comuna, quienes contribuyeron a la realización del evento.

C3



SE PRESENTARON BAILES TÍPICOS DE TODAS PARTES DE NUESTRO PAÍS.



LOS ESPECTÁCULOS FUERON DE PRIMER NIVEL.



LLEGARON DELEGACIONES DE DIVERSOS PAÍSES VECINOS.



EL PÚBLICO TUVO MUY BUENA RECEPCIÓN.



LOS ORGANIZADORES LO CATALOGARON COMO UN ÉXITO.